

L'Indépendant, 25/08/24

Exposition de Carlos Acutis sur les miracles eucharistiques

Cette exposition sur les miracles eucharistiques, conçue et réalisée par Carlo Acutis, est actuellement exposée dans l'église Saint-Louis. Dix-huit panneaux sont exposés présentant les miracles autour de l'Eucharistie. Exposés dans plusieurs villes et pays, ils sont visibles **jusqu'au mardi 27 août**, puis partiront à Nice.

Ce jeune garçon d'origine italienne, décédé à l'âge de 15 ans d'une leucémie foudroyante, était un jeune italien vif, joyeux, généreux, passionné par le sport, la montagne et la culture. Il s'est distingué très tôt par sa foi et sa prédilection pour les pauvres. En 2004, à 13 ans, il met en ligne un site internet sur les Miracles eucharistiques. En octobre 2006, il décède à l'hôpital San Gerardo di Monza. En 2007 ses reliques sont transférées au cimetière d'Assise.

En 2012, c'est l'ouverture de la cause de béatification et de canonisation par l'archidiocèse de Milan. En 2018, ses reliques sont transférées au sanctuaire du dépouillement. Son corps exhumé en juin 2018 est retrouvé intact. En juillet, le pape reconnaît "*les vertus héroïques*" de Carlo et il est proclamé "*vénérable*" par l'église. Le 14 novembre 2019, la congrégation pour la cause des Saints authentifie un miracle attribué à l'intercession de Carlo : la guérison d'un enfant brésilien atteint d'une anomalie congénitale du pancréas. Cette guérison a eu lieu 12 octobre 2010 date d'anniversaire de sa mort. En février, le pape confirme cette authentification et annonce la béatification de Carlo